

Berne, 7 mai 2025

## Nouvelles des négociations BAR chez CFF Voyageurs / Production ferroviaire - État au 5 mai 2025

Chères et chers membres, collègues et partenaires,

Depuis mi-janvier, les « négociations » – ou plutôt les présentations des revendications respectives – ont rythmé nos échanges. Mais depuis le lundi 5 mai, les discussions concrètes ont enfin commencé !

### 🌸 Bonne nouvelle :

La direction des CFF se montre ouverte à un dialogue constructif, notamment en ce qui concerne l'organisation annuelle et mensuelle du travail. Des concessions notables ont déjà été faites – un modèle viable et acceptable semble à portée de main.

### ⚠️ Mais tout n'est pas encore réglé :

Plusieurs sujets restent en suspens. Certains points complexes suscitent encore des divergences importantes. Des discussions approfondies restent donc indispensables.

Et comme toujours, vous serez les premiers informés dès qu'il y aura du nouveau.



Cordiales salutations

**Markus Spühler**

**Président**

**Association des cadres des transports publics**

[markus.spuehler@kvoev-actp.ch](mailto:markus.spuehler@kvoev-actp.ch)

Il vaut bien la peine d'être membre de l'Association des cadres !



Devenir membre / recruter un membre :  
Simplement, cliquez ou scannez le code QR  
pour en savoir plus.

